

# 日本最古の喜劇!さあ、みんなでお



600年前の室町口語は、現代日本語の基礎と言われています。

だから時代を超えて わかる!笑える!

狂言は、ある時代「教言」と書かれたこともあるように、様々なことを教えてくれます。

日本語の美しさ、豊かな笑いの心、日本の伝統文化の素晴らしさ、一つの事を続けることの大切さ…。

いま、全世界に通じる芸能が、日本には600年も昔からあったこと、そしてそれを無くさずに伝えてきた日本人の「心」と「文化」!いろんなことを吸収する時期だからこそ、日本の文化に触れて欲しい。なんと言っても、日本人なのですから。

「生」の狂言を観てもらえば、絶対に楽しさも、素晴らしい伝わる。そんな信念を持って、学校での

狂言鑑賞教室を続けています。

先代和泉流宗家が、戦後間もない時に文部省のご依頼で行った狂言鑑賞教室。笑いで満たされた体育馆は、必ず何かの「力」を生んだと思うのです。時代が変わっても、人間が生きていく「力」は変わりません。

そして、どの公演でも、先生方のご心配をよそに、みずみずしい感性で狂言を鑑賞してくれる生徒さんの笑顔と笑い声が、今度は自分達の力になっていくのです!!

和泉淳子 & 十世三宅藤九郎